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先輩方の願い 
校 長  安 部 正 幸 

 

 １年前を思い出すと、ちょうど開校７０周年記念式典を行った時期でした。１年がたつ

のは早いものだと思いながら、記念誌「白雲」を開き、再び読み返してみました。その中

の「卒業生のことば」で本校第５期卒業生 平岡一郎 氏の冒頭の文章が目にとまりまし

た。 

 この度、母校東中学校が創立７０周年を記念して、ここに記念誌を発刊されましたこと

は、誠に意義深く心からお慶び申し上げます。市内に２６校ある中で、学校ナンバー１番

の東中学校です。名実共に常に１番の東中学校であって欲しいこれは私の願いでもあり地

域社会の願いでしょう。 

 よく東中（ひがしちゅう）と言わず、とんちゅうと言う方を耳にしますが、これは自分

の顔につばを吐くようなものでして、絶対やめてほしいものです。誇りを持ちましょう。 

 

２５年前を思い出して 

 私が東中へ教員として着任した２５年前、当時の第１５代校長 髙橋康夫 先生から教

職員に対して「本校の生徒の中に東中（ひがしちゅう）をとんちゅうと呼んでいる者がい

ますが、これは外部の者が東中をバカにして呼び始めた言葉で、東中の関係者がこの言葉

を使うということは、自分の真上に向かってつばを吐くようなものなのでやめさせてほし

い。」という指導がありました。そんな時、私が部活動の練習に出てみると、部員達がラ

ンニングのかけ声で「とんちゅう ファイト オー ファイト オー」と言っていること

に気づきました。私は、すぐにランニングを中止させ、集合させた上で、髙橋校長先生の

話を伝えました。その上で「ひがしー ファイト オー ファイト オー」と変更させた

のを覚えています。 

 

名実共に常に１番の学校に 

 東中は私にとっても今年で通算１１年在職している学校で、教員人生３４年間のおおよ

そ３分の１を過ごしている学校です。それだけに愛着もあり、誇りとしている学校です。

私としても、せめて東中の関係者、できれば新郷地区の皆さんには、母校、地域の中学校

として「とんちゅう」ではなく「ひがしちゅう」と呼んでもらいたいという気持ちがあり

ます。と同時に、現在の東中を預かる者として、平岡氏の言葉の中にあるように、卒業生

や地域社会の皆さんの願いに応えるべく、学校ナンバー１番の東中学校を、名実共に常に

１番の学校にしていかなければならないと思っているところです。 

東風だより 


